

7月のクラスだよ！

ほし組

いよいよ園生活がスタートし、子ども達は貯めていたパワーを一気に出すように毎日元気いっぱい過ごしています。『きょうはこれしよう！』『たのしかった！』『おもしろい！』など意欲溢れる言葉が聞こえてくること、とても嬉しく思っています。暑い日が続きますが、子ども達と一緒に考えたり工夫したりしながら楽しく過ごしていきたいと思ひます！



7月はこんなことをして遊びたいな！！

☆この時期ならではの自然や遊びを楽しもう

- ・泥、水、砂にたくさん触れて遊ぼう
- ・そだてやさんの世話をしながら、栽培物の生長や食べ物に興味関心をもとう

☆七夕に興味関心をもとう

- ・空や星に関心をもったり、いろいろな素材を使って友達と一緒に製作を楽しんだりしよう

ようちえんってたのしい！

待ちに待った幼稚園の再開。久しぶりに友達と過ごし嬉しそうなほし組さん☆新しいクラスの友達と、『こうじゃない？』『これはどう？』とたくさん話し合いながら遊んでいます。自分達でたくさん考え工夫して、試していく経験を今後もたくさん行っていきたいと思ひます。



ダンスの舞台やアスレチックがほしい！！と遊びの場所を自分達で準備しています。



久しぶりに皆で氷おに。集団で遊ぶ楽しさを味わっていました。



ソーメンが流れるか実験中はたしてどうなっていくのか？



たくさんとれた！

『いつ収穫する？』と年長皆で悩みいよいよ収穫の日を迎えました。掘るとたくさんでくるジャガイモに大喜び♪タマネギと一緒に持ち帰り、どの様にするか“みてみてきて”のカードを配りましたので、是非教えてくださいね♪

どこに植えようか？

前の年長さんからもらったひまわりの種を植えました。『どこに植える？』『ここは？』皆で考えながら場所を決めていましたよ♪残りの種は、『畑に植えたい！』『年少さんにあげたい！』という話になりました。



芽を出し始めました！！子ども達も毎日嬉しそうに観察しています♪